

Dandim 0722/Kudus Hadiri Penandatanganan Kerja Sama Antara Polda Jateng Dengan KPU Propinsi Jawa Tengah

Ahliis Triyatmoko - KUDUS.JURNALIS.ID

Feb 10, 2023 - 09:49



(Foto istimewa) Dandim hadir penandatanganan kerja sama Polda Jateng dan KPU Propindi Jawa Tengah

SEMARANG – Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., menghadiri kegiatan ceremonial penandatanganan perjanjian kerja sama antara Polda Jateng dengan KPU Propinsi Jateng tentang Sinergitas Tugas Operasional

Pentahapan Pilkada serentak tahun 2024. Perjanjian kerjasama ini merupakan tindak lanjut atas MoU yang sudah dilakukan antara KPU RI dan POLRI. Jum'at (10/02/2023).



Pihak Polda juga memastikan bahwa pengamanan baik secara terbuka maupun tertutup akan dilakukan mulai tahapan pendaftaran calon peserta Pemilu. Kegiatan yang dilaksanakan di Gedung Poncowati Hotel Patra Semarang, juga dihadiri seluruh jajaran Dandim Se-Jawa Tengah.



"Tentunya sinergisitas ini tidak hanya dipusat, tapi berjalan di seluruh wilayah Indonesia. Rangkaian kegiatan penyelenggaraan yang akan dilaksanakan oleh KPU, KPUD, betul-betul bisa berjalan dengan baiknya, khususnya dalam penyelenggaraan Pemilu dan Pilkada Serentak 2024".



Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Gubernur Jawa Tengah H. Ganjar Pranowo, S.H., M.IP., Kapolda Jawa Tengah Inspektur Jenderal Polisi Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St.M.K., Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Widi Prasetijono yang diwakili oleh Kasdam IV/Diponegoro Brigadir Jenderal TNI Deddy Suryadi S.I.P., Ketua Pengadilan Tinggi Semarang H. Charis Mardiyanto, S.H., M.H., Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Tengah Dr. I Made Suarnawan, S.H., M.H., Ketua KPU Provinsi Jawa Tengah Paulus Widiyantoro, S.E., M.M., Ketua Bawaslu Provinsi Jawa Tengah Muhammad Amin, S.AP., M.H.

Dalam kegiatan tersebut narasumber juga menyampaikan beberapa hal yang terkait dengan acara ceremonial penandatanganan perjanjian kerja sama tentang sinergitas pelaksanaan tugas dan fungsi dalam penyelenggaraan dan pengamanan pemilu 2024 diantaranya adalah : Pertama, Bawaslu Provinsi Jawa Tengah Oleh Ketua Bawaslu Provinsi Jawa Tengah, Muhammad Amin, S.AP., M.H. Materi "Pengawasan pada Pemilu Legislatif, Presiden dan Wapres serta Pilkada 2024 di Wilayah Jawa Tengah", Kedua, Kejaksaan Tinggi Jawa Tengah Oleh Aspidum Kejaksaan Tinggi Jawa Tengah, Bayu Adi Nugroho Arionto, S.H., M.H. (Jaksa Utama Pratama) Materi "Peran Kejaksaan dalam lingkup Gakkumdu pada Pemilu Legislatif, Presiden dan Wapres serta Pilkada 2024 di Wilayah Jawa Tengah", Ketiga, Kodam IV/Diponegoro Oleh Asops Kasdam IV/Diponegoro, Kolonel Infanteri Horasman Pakpahan S.IP., Materi "Peningkatan Sinergitas TNI dalam Memperkuat Kedaulatan Negara Pada Perubahan Konsensi Peta Politik Pemilu Legislatif, Presiden dan Wapres serta Pilkada 2024 di Wilayah Jawa Tengah", Keempat, Polda Jawa Tengah Oleh Kasubdit I Ditreskrimum Polda Jawa Tengah, AKBP Dr. Saprodin, S.H., M.H., Materi "Penanganan Pelanggaran dan Tindak Pidana dalam Pemilu Legislatif, Presiden dan Wapres serta Pilkada 2024 di Wilayah Jawa Tengah".

Redaktur : Pendim 0722/Kudus